

Santiago, 31 de marzo de 2016

Estimados papás nuevos:

Junto con saludarlos, quisiera recordarles que este lunes 4 de abril iniciamos nuestra Escuela para Padres, instancia formativa para todos los apoderados que se integran este año al Colegio. Esta actividad contempla 4 sesiones en las siguientes fechas:

Sesión 1 – Lunes 4 de abril – 19:30 a 21:00 hrs.

Sesión 2 – Martes 26 de abril – 19:30 a 21:00 hrs.

Sesión 3 – Jueves 19 de mayo – 19:30 a 21:00 hrs.

Sesión 4 – Sábado 4 de junio – 9:30 a 13:00 hrs.

Nuestro Colegio tiene un Proyecto Educativo muy hermoso y significativo, pero muy particular, con muchas instancias que no se viven en la mayoría de los colegios, y que para que se conviertan en herramientas significativas, necesitamos comprender antes de poder usar. Así, quisiéramos conversar sobre la papeleta, los mástiles, el estilo scout, la libertad, el sistema de confianza y tantas otras cosas propias de la pedagogía de Polain.

Sabemos lo exigente de la vida actual y nuestra permanente falta de tiempo para estar con la familia, y estamos conscientes del sacrificio que esto significa para cada uno de los apoderados, pero esta inducción es algo muy necesaria y beneficiosa. Por nuestra parte, nos comprometemos a cumplir con el horario establecido y ofrecer talleres que sean un aporte. Dada la importancia de la actividad, es obligatoria para todos los papás nuevos. Ojalá que puedan asistir ambos padres, pero si es imposible, por lo menos que pueda venir uno de los dos.

Los esperamos entonces este lunes 4, y les rogamos la mayor puntualidad.

Agradecido de su buena acogida, los saluda atentamente,

Martín Valenzuela D.
Rector